

Wallfahrt am 20.09.2015

Allgäu in Bayern war heuer das Ziel unserer Wallfahrt. 53 Mitglieder fuhren über den Fernpass zur Wallfahrtskirche vom gegeißelten Heiland auf der Wies. In der prächtigen Rokokokirche – die auch Weltkulturerbe ist - , feierten wir mit einigen hundert anderen Wallfahrern die heilige Messe, die musikalisch von einer Gruppe von Hornbläsern festlich umrahmt wurde. Nach dem schmackhaften und reichhaltigen Mittagessen fuhren wir weiter nach Schloss Linderhof. Dieses Schloss ist das einzige, das zwischen 1870 – 1886 vollendet wurde und von König Ludwig II von Bayern auch für längere Zeit bewohnt wurde. Zunächst spazierten wir in den Schlosspark, anschließend besichtigten wir das kleine, aber sehr schöne Schloss. Auch das bekannte „Tischlein deck dich“ konnten wir bestaunen. Leider konnten wir wegen Zeitmangel die Grotte nicht mehr anschauen. Trotz einiger Pannen war es für uns alle ein schöner und ereignisreicher Tag und gegen 20,30 Uhr waren wir wieder in Bruneck.